
                                

                

 

平成２９年１月１９日 教育委員会会議録 

１ 日 時  平成２９年１月１９日(木) 午後３時００分～午後３時２０分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、須賀まり子委員、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、 

中村篤委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

鈴木一尋学校教育課長、佐藤雅俊社会教育青少年課長、 

石川一幸スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

石澤馨図書館長、金沢祐子学校給食センター所長、 

浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

橋本清志商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

 

会議次第 

１ 開   会 

２ 前回会議録承認 

３ 議   案 

議案第１号 山形市社会教育委員の委嘱について 

４ そ の 他 

５  日 程 等 

     （１）教育委員の日程について 

       （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

６ 閉   会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  教育長 

２  前回会議録承認 

３ 議 案 

 

 

教育長･･･それでは議事に入る。「議案第１号山形市社会教育委員の委嘱について」事

務局から説明をお願いする。 

 

＜社会教育青少年課長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 
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委員…今回委嘱された青年会議所の方は任期が平成２９年の３月３１日までとなって

いるが、次の２年間も同じ方になるのか。 

 

社会教育青少年課長…平成２９年の４月から１２月までは同じ方である。ただ、青年

会議所の役員の任期の都合上、来年の１月にはまた新しい方を社会教育委員に推薦す

ることになる。 

 

委員…社会教育委員の任期が２年であるにもかかわらず、途中で別の方になってしま

うのは残念である。 

 

社会教育青少年課長…社会教育委員はＰＴＡや校長会などの役員が、所属の推薦を受

けて委嘱されるため、所属団体の任期と社会教育委員の任期にずれが生じてしまう。 

 

教育長…委員会によっては所属団体を離れても個人として委員を継続する場合もある

が、社会教育委員の場合は所属からの推薦で選出された方が良いとされる理由がある

のか。 

 

社会教育青少年課長…同じ方が継続して活動をするのが好ましいのは事実であるが、

条例に基づき、所属団体の代表として推薦されることが多いのが現状である。 

 

委員…（社会教育委員からの提案やその反映状況について）「担当者の主観的評価」の

意味を説明してほしい。 

 

社会教育青少年課長…公民館事業を行った際のお客様からの評価が「客観的評価」、担

当者の自己評価が「主観的評価」にあたる。 

 

教育長…それでは議案第１号について、原案のとおり承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

＜原案のとおり承認＞ 

 

４ その他 

 

教育長･･･その他、ご意見等はないか。 

 

＜各委員、事務局より「なし」の声＞ 

 

５ 日程等 
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 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 

 

６ 閉 会  教育長 


